

ABSTRAK

Perusahaan “Guci Toak” merupakan perusahaan yang bergerak dibidang industri pangan yakni krupuk. Dalam menyusun anggaran perusahaan selama ini tidak membuat anggaran yang sesuai sehingga perusahaan tidak dapat menentukan biaya produksi yang tepat. Untuk itu disarankan perusahaan menyusun anggaran produksi sehingga dapat diketahui penggunaan biaya digunakan dengan optimal sehingga laba yang diperoleh perusahaan dapat meningkat. Selain itu juga untuk mengetahui keefektifan penggunaan anggaran produksi bagi perusahaan.

Dalam penelitian ini, jenis penelitian yang dilakukan adalah dengan studi kasus dengan menggunakan laporan keuangan perusahaan tahun 2010-2012 yang didahului dengan *interview*, *observasi*, dan dokumentasi terhadap obyek penelitian kemudian dibandingkan dengan teori-teori yang ada sehingga dapat disusunlah anggaran yang sesuai. Jenis data yang digunakan adalah metode kualitatif.

Dari hasil penelitian yang dilakukan dapat diketahui bahwa dengan adanya anggaran jumlah produksi pemesanan meningkat sebesar 118.559kg atau naik 50% dari tahun-tahun sebelumnya. Dapat dikatakan pada tahun-tahun sebelumnya pun perusahaan juga mengalami peningkatan penjualan maupun produksi, namun dari data yang didapat peningkatan tersebut hanya sebesar $\pm 2\%$ di tiap tahunnya. Dengan adanya anggaran perusahaan juga dapat meminimalkan biaya untuk gaji karyawan sebesar Rp.18.900.000 serta biaya operasional yang lebih baik dengan perincian di tiap penggunaannya sehingga perusahaan dapat memiliki acuan dalam menjalankan kegiatan produksinya.

Dari segi keuntungan yang diperoleh perusahaan sebelum adanya anggaran keuntungan yang didapat tahun 2011 sebesar $\pm 38\%$ dari tahun 2010 dan ditahun 2012 peningkatan hanya terjadi sebesar $\pm 13\%$ dari tahun 2011. Setelah adanya penyusunan anggaran, keuntungan yang didapat perusahaan sebesar $\pm 13\%$ mengalami peningkatan dari tahun 2012, namun perhitungan tersebut sudah termasuk biaya untuk investasi mesin selama 10 tahun mendatang. Hal ini menunjukkan bahwa anggaran memiliki fungsi yang penting bagi perusahaan.

Kata kunci : Anggaran produksi, Anggaran tenaga kerja, Penyusunan biaya produksi.